

**ACTA DE LA COMISIÓN EVALUADORA
CONCESIÓN DE DOS BECAS DE INVESTIGACIÓN
DE LA FUNDACIÓN ESPAÑOLA DE CALIDAD ASISTENCIAL 2025**

La Comisión Evaluadora de los proyectos presentados para optar a las becas de investigación de la Fundación Española de Calidad Asistencial (FECA) está formada por los siguientes miembros de la Sociedad Española de Calidad Asistencial (SECA):

- *Alicia Hernández Santana*. Presidenta de la Asociación Canaria de Calidad Asistencial (ACCA) Coordinadora de la Comisión Evaluadora de las becas de investigación de FECA. Miembro de la Junta Directiva de SECA
- *Manel Santiñá Vila*. Responsable de la línea estratégica 7 “Fomento de las actividades relacionadas con la investigación y la consultoría”. Tesorero de SECA. Miembro de la Junta Directiva de SECA
- *Hortensia Aguado Blazquez*. Expresidenta de la Sociedad Catalana de Calidad Asistencial (SCQA)
- *Rosa Valverde Citores*. Expresidenta de la Asociación Vasca de Calidad Asistencial (AVCA AKEB)

El objeto de la presente convocatoria es la concesión de dos becas económicas, con una cuantía de tres mil euros (3.000 euros) cada beca, para llevar a cabo proyectos de investigación relacionados con la mejora de la calidad asistencial y la seguridad del paciente, así como proyectos que supongan un avance para el conocimiento científico - sanitario en cualquier disciplina.

Los miembros de la Comisión Evaluadora, de conformidad con lo establecido en las bases que rigen esta convocatoria, han evaluado los cinco proyectos presentados cuyo fallo es el siguiente:

PROYECTOS	PUNTUACIÓN
Proyecto: Impacto de una estrategia regional de terapia secuencial en la prescripción antibiótica de fármacos de alta biodisponibilidad oral y en la estancia hospitalaria: estudio de series temporales interrumpidas en el Servicio Murciano de Salud Investigadora principal: Amaya Jimeno Almazán	76
Proyecto: Construcción y consenso de indicadores de calidad en atención temprana Investigador principal: Daniel Ángel García	73
Proyecto: Detección activa de hipercolesterolemia heterocigota desde Atención Primaria Investigador principal: Francisco Javier Mérida de la Torre	74
Proyecto: Implementación y evaluación de un modelo de alta hospitalaria centrado en la persona mayor frágil: de la evidencia a la práctica asistencial Investigadora principal: Mª Teresa Franco Romero	81
Proyecto: Utilidad de la Inteligencia Artificial para mejorar la legibilidad y comprensibilidad de los consentimientos informados Investigadora principal: Nerea Gutiérrez Bartolomé	90

Por tanto, la Comisión Evaluadora ha decidido que sean concedidas las dos becas de investigación a los proyectos:

- Implementación y evaluación de un modelo de alta hospitalaria centrado en la persona mayor frágil: de la evidencia a la práctica asistencial
Investigadora principal: Mª Teresa Franco Romero
- Utilidad de la Inteligencia Artificial para mejorar la legibilidad y comprensibilidad de los consentimientos informados
Investigadora principal: Nerea Gutiérrez Bartolomé

La concesión de las becas de investigación implica la aceptación íntegra de las bases de esta convocatoria por parte de los investigadores.

Madrid, 20 de diciembre de 2025